

# PENSAMIENTO

## VIVA CRISTO REY ALAVES

AÑO X VITORIA, sábado 26 de abril de 1941 Número 2.526

Franqueo concertado

*¿Quiere anunciar?*  
acuda a  
**Publicidad ARBEX**

### Tropas alemanas procedentes de Tesalia, ocupan la isla de Eubea, y después de pasar por Chalquis llegan a la Grecia continental

### Los ingleses derrotados cerca de Molos, al este de las Termópilas; haciéndoseles centenares de prisioneros y cogiéndoseles 30 carros :: Un intento de la Marina británica de cercar el fuerte de Capuzzo, rechazado :: El comunicado alemán de hoy da la ocupación de las islas de Samo, Lemnos y Thaos

Berlín.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica que en Grecia las tropas de cazadores alpinos y las unidades de carros blindados alemanes continúan en estrecha colaboración la persecución del enemigo. Después de haber sido forzado el paso de las Termópilas las fuerzas alemanas han derrotado a las tropas británicas al este de dicho histórico desfiladero y muy cerca de la localidad de Molos. El enemigo dejó en nuestro poder 30 carros de combate y fueron varios los centenares de prisioneros hechos a los ingleses. Tropas alemanas procedentes de Tesalia han desembarcado y ocupado la isla de Eubea, y después de atravesar Chalquis, han llegado al continente griego, habiendo rebasado Theben. En los días 14 y 15, y por sorpresa, fueron ocupadas las islas de Theos y Samo, en posición estratégica importante. Continúan con éxito des-

arrollándose las acciones contra los navíos enemigos surtos en los puertos de Grecia. En la jornada del día 24 fueron hundidos 13 navíos mercantes por un total de 50.000 toneladas, y fueron averiados gravemente otras 17.000. En la jornada del día 25 fué hundido un mercante de 3.000 toneladas y averiados otros cuatro grandes barcos destinados al embarque del Cuerpo expedicionario británico en Grecia.

En el Africa del Norte la aviación italiana y alemana han rechazado con éxito un intento de cerco realizado por la marina británica contra el fuerte de Capuzzo, al oeste de Sollum. La aviación alemana y la italiana realizaron intensos ataques contra las armas terrestres enemigas en Sollum, a las que dispersaron, así como también a las columnas motorizadas y a los carros. Nuevamente fueron atacados los medios mecanizados y los carros de asalto que se hallaban en el fuerte de Tobruk, siendo también bombardeadas las posiciones de la artillería británica instaladas al este de la frontera egipcia. En Tobruk fué hundido un barco de gran tonelaje. Los aviones de reconocimiento alemanes llevaron a cabo un ataque sobre un mercante de 10.000 toneladas enemigo al oeste de las islas Faro. Durante la pasada noche se realizaron ataques eficaces contra el puerto inglés de Suda, produciéndose explosiones e incendios y graves daños y destrucciones, así como también en los muelles Hudson.

En la región septentrional de la costa alemana hicieron su aparición durante la noche de ayer los aparatos ingleses, y sólo uno pudo alcanzar la capital, causándose daños en algunos barrios habitados y en uno de los hospitales de Kiel.—Efe.

Vichy.—El mariscal Pétain ha indultado a 60 militares y obreros condenados. El indulto ha sido hecho público con motivo de la fiesta nacional del primero de mayo.—Efe.

EL MUNDO Y SUS HORAS

### Ataques aéreos ingleses sobre la costa Norte de Alemania, y alemanes sobre el noroeste de Inglaterra

#### Malta duramente bombardeado en sus bases navales y aéreas

Roma.—Anuncia el comunicado italiano que la aviación alemana bombardeó la base naval y aérea de la Isla de Malta, produciendo en sus instalaciones explosiones e incendios. En el Mediterráneo Oriental fué atacado un convoy enemigo, siendo hundido un barco mercante de dos mil toneladas. En la zona de Tobruk hubo acciones de artillería, y durante las jornadas del 24 y 25 fueron continuamente bombardeadas las instalaciones de la ciudad, del puerto y de la fortaleza. Fueron alcanzadas principalmente, las instalaciones portuarias y un barco fondeado. También se efectuaron especiales bombardeos sobre las concentraciones de tropas en los alrededores de Sollum. En el Africa Oriental, sector de Gambia se desalojó al enemigo de sus posiciones fortificadas, ocasionándosele graves pérdidas y dejando en el terreno que abandonó, muertos y heridos, y humeroso material de guerra.—(Efe).

Belfast.—Según un comunicado de la RAF y del Ministerio de Seguridad Interior de Irlanda del Norte, un avión desconocido, voló sobre el territorio de Irlanda del Norte, no arrojando bombas, y siendo duramente atacado por las defensas anti-aéreas.—(Efe).

Londres.—Señala el comunicado inglés de esta mañana actividad de la aviación enemiga durante la pasada noche, principalmente sobre diversos puntos del noroeste de Inglaterra. También fueron atacados algunos puntos del sur. Los ataques terminaron para la media noche, pero fueron duros. Ha habido numerosas víctimas, en especial heridos. Otros puntos aislados del este y norte de Inglaterra, así como del norte y este de Escocia, también fueron objeto de ataque aéreo germano.—Efe.

Berlín.—La costa norte de Alemania fué atacada por la aviación inglesa durante el transcurso de la noche última. La mayor parte de las bombas arrojadas por los aviones británicos cayeron en el mar y en las zonas rurales. Sin embargo se produjeron daños en una clínica y en algunos barrios habitados, resultando numerosas personas heridas a consecuencia de los bombardeos. El ataque fué rechazado.—Efe.

Vichy.—Presidido por el Almirante Darlan, se ha reunido el Consejo de Ministros franceses. En los círculos bien informados de Francia se dice a este respecto que el Almirante Darlan ha regresado de París muy satisfecho de las negociaciones llevadas a cabo en la zona ocupada. Sin embargo estas conversaciones no tienen el alcance trascendental que en un principio se les dió, ya que no pudo entrevistarse Darlan con el embajador alemán Abetz por encontrarse éste aún en Berlín.—(Efe).

Buenos Aires.—Se ha reunido el Consejo de Ministros del Gobierno de la República Argentina bajo la presidencia del Vicepresidente de la República, doctor Castillo. Con ello se cree que la política argentina ha entrado en una nueva e interesante fase, y que se adoptarán medidas urgentes de carácter político y económico que contrarresten la actual situación creada en la Argentina por la guerra de Europa. En vista de la inactividad del Congreso, el Doctor Castillo se ha decidido a mover la po-

lítica por medio de Decretos, habiendo sido el primero el de la aprobación de los presupuestos, todo ello en orden a conjurar la actual difícil situación producida por la guerra.—(Efe).

Washington.—El senador demócrata León, comentando la declaración de Roosevelt relativa a un posible desembarco de tropas alemanas en Groenlandia, ha dicho que si los alemanes han penetrado en dicha isla, será necesario expulsarlos y si intentan hacerlo, detenerlos. El jefe de los aislacionistas, senador Nye, dice que las declaraciones de Roosevelt sobre Groenlandia constituyen un intento de amedrentamiento de la opinión pública.—(Efe).

Tokio.—El ministro de Negocios Extranjeros japonés, Matsuoka, ha enviado un telegrama de agradecimiento a Von Ribbentrop por las atenciones de que fué objeto durante sus estancias en Alemania. Al mismo tiempo le expresa su satisfacción por las victorias obtenidas por las fuerzas alemanas, Ribbentrop le ha contestado con otro despacho redactado en términos análogos al anterior.—(Efe).

La Habana.—El jefe del partido revolucionario realista de Cuba, Julio Ayala, ha sido agredido por unos desconocidos, desde un automóvil que se dió precipitadamente a la fuga. Se teme que Ayala fallezca de un momento a otro, pues se encuentra materialmente acerbado a balazos.—(Efe).

Roma.—Su Majestad el Rey Emperador ha recibido en audiencia al ministro del Perú en Italia, Diomedes Arias y al embajador de Rumania, Gregor, presentándole este último sus cartas credenciales que le acreditan como ministro rumano en Roma.—(Efe).

Con motivo de cumplirse el día 29 de los corrientes el primer aniversario del fallecimiento de don JENARO GONZALEZ DE HEREDIA Y SU SO (a. e. p. d.), todas las Misas que se celebren dicho día en la Parroquia de San Miguel Arcángel, en el Convento de los Rvdos. Padres Carmelitas y en la Capilla de las Rvdas. Madres Reparadoras, así como también el alumbrado al Santísimo Sacramento de esta última, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma. La familia invita a sus amistades a estos piadosos sufragios.

### PUNTE

### Mañana, día de la Acción Católica

PENSAMIENTO ALAVES, acorde siempre con la Jerarquía católica, aun en las menores iniciativas, no quiere tener hoy otra consideración que esta: Mañana es el día de la Acción Católica.

Quisiéramos que igualmente ésta fuese hoy la preocupación máxima de nuestros lectores.

La Acción Católica no es una asociación más; ni una novedad más; ni una obligación nueva.

La Acción Católica es la cooperación de todos los seglares, bajo la dirección de la Jerarquía católica, a la extensión del Reino de Cristo en los individuos y en las sociedades.

No tenemos que decir cuánto nos incumbe a todos —por católicos— esa obligación.

No tenemos que ponderar cuánto necesitamos todos —por hijos del siglo XX— de exigencias gigantescas del apostolado seglar, no sólo mientras dure esta formidable guerra, sino después de las guerras, cuando los pueblos necesitan salvar las profundas llagas causadas por las luchas en su naturaleza social y económica.

Mañana toca a rebato el Pastor de la Diócesis para organizar a sus hijos en la gran Cruzada de paz, de religión, y de justicia, que exige nuestro tiempo, y que se llama la Acción Católica.

El "Día de la Acción Católica" tiende a enraizarla en las instituciones permanentes de la Iglesia: diócesis y parroquias, dándole a conocer al pueblo cristiano y recabando, al mismo tiempo, su apoyo por medio de la

Oración, Predicación, Limosna.

Estos tres actos determinan el espíritu que informa el "Día de Acción Católica", y las líneas generales a que se ajusta su celebración.

Nosotros, por razones de autoridad y por razones de eficiencia religiosa, patriótica y social sentimos el mayor orgullo en cooperar a esta fiesta, y en tener hoy, sobre otro cualquiera, este único pensamiento:

Mañana es el día de Acción Católica.—ACEBEDO.

**ABRIL**  
**27**  
**Domingo**  
**Cuestación de**  
**Auxilio Social**  
Emblema de mañana:  
«Lanzador de peso»

EL TURNO A LAS ISLAS.  
—Era ayer la Samotracia, Isla del Norte del Egeo, en la que la leyenda homérica nos describe a Poseidón observando desde su mayor cumbre montañosa, a 1.575 metros de altura, los combates que tenían su desarrollo en torno a Troya, la que fué ocupada por fuerzas alemanas desembarcadas en ella, y es hoy su vecina, la Isla de Demnos, en la entrada meridional del Estrecho de los Dardanelos, entre la costa asiática y el cenobítico monte hecénico de Athos, pe queña superficie de terreno que mide unos treinta y cinco kilómetros de largo por treinta de ancho de configuración volcánica, y que en la antigüedad fué conocida por los nombres de Diópolis e Hysipsylla, donde aquel héroe mitológico, hijo de Júpiter y de Juno el dios del fuego, hubo de refugiarse al ser echado del Olimpo. También en la Gran Guerra, el nombre de esta Isla dejó oírse. En mayo de 1915 las fuerzas aliadas hicieron en ella un desembarco y durante las operaciones contra Turquía, sirvió de base a las mismas. Hace solamente unos meses, se volvió a hablar de ella. Se dijo que tropas imperiales inglesas habían desembarcado; pero no recé ser que estas decidieron el abandonarla. Si Samotracia y Lemnos no son llaves de los Dardanelos si pueden servir de buenas bases aéreas para futuras operaciones. Los alemanes así lo han creído. Cuando días pasados anunciábamos que la "Tierra Verde", Groenlandia, había de adquirir actualidad en esta guerra, no estábamos equivocados. De Estados Unidos nos viene a noticia de su ocupación parcial —total no puede ser ya que su extensión es aproximadamente la mitad de Europa— por las fuerzas alemanas que en ella han efectuado varios desembarcos. ¿Qué harán ahora los Estados Unidos que ya pertenecían en la antigua posesión danesa para emplear a como base de unión del Atlántico Septentrional? El batismo promisorio del democrático Roosevelt ha dicho recientemente que se decide a obrar, y que enviará los convoyes británicos de armamento escoltados hasta Groenlandia y hasta Islandia por sus buques de guerra.





## Horas decisivas

Se notan síntomas de crecido nerviosismo, ante los acontecimientos producidos y los que pueden sobrevenir, en los medios y círculos yanquis favorables a la ayuda a Inglaterra. Las causas que han producido este estado de inquietud no han sido solamente la liquidación de la guerra en los Balcanes, con el fracaso que en ella ha correspondido a Gran Bretaña; el estancamiento de la ofensiva británica en Cirenaica, con el consiguiente quebranto de la moralidad guerrera; la falta de material bélico—principalmente aviones—para hacer frente a las acometidas, cada día mayores de los aviones germanos sobre las Islas, sino los hechos, cada día más pronunciados, de las huestes en las fábricas de construcción de aviones y de material de guerra y el viraje del pueblo norteamericano que teme la entrada en la guerra.

Se presiona sobre el presidente Mr. Roosevelt y éste no tiene más remedio que hacer confesiones y declaraciones precisas sobre el envío de ayuda a Gran Bretaña, que hasta este momento solo ha sido promisorio, de palabra. Por eso ayer, Roosevelt, se mostró ampliamente belicista, con esa amplitud del que declara que ha adoptado decisiones, por las cuales, los barcos que transporten material bélico a Londres, serán escoltados hasta Groenlandia e Islandia por unidades de la marina de guerra yanqui. Se indica también que los Estados Unidos están dispuestos a actuar de manera eficaz, pues que así lo exige la delicada situación actual. Después de estas afirmaciones de Roosevelt corre por Estados Unidos la voz de que fuerzas alemanas han desembarcado en Groenlandia, y el presidente norteamericano se limita a decir que el Gobierno tomará las necesarias medidas para contrarrestar cualquier hecho de esta índole. ¿Son estos rumores la disculpa para que los Estados Unidos entren de lleno en la guerra? ¿O simplemente han de valer para que Norteamérica siga, a estas alturas, anunciando, prometiendo, o sea, amagando y no dando. Hay que aprovechar los días, con coherencia, las horas y hasta los minutos. ¿Quién sabe qué pueda producirse cuando el parte alemán nos da por terminada la campaña del Sureste! Inglaterra está pasando por momentos muy críticos. Las noticias nos hablan de divergencias surgidas entre Londres y Sidney, y las derrotas han de mellar grandemente la alianza de los pueblos que combaten junto a la bandera del Imperio. En Europa se sigue aguantando desde que Chamberlain abrió su fatídico paraguas en septiembre de 1939, y en el hemisferio Occidental, en la Casa Blanca, siguen en el uso de la palabra, como si estuvieran preparándose para nuevas elecciones presidenciales.

B. M.



## Máquinas "ALFA"

Modelos 1941

## CASA SERVANDO

San Prudencio, 17

Para pueblos importantes de Alava deseo agentes que hayan vendido máquinas con anterioridad

## Esta mañana ha sido administrada la Comunión Pascual en el Hospital

### Mañana corresponderá a la Parroquia de San Miguel

Esta mañana en el Hospital de Santiago se celebró la Comunión Pascual de los enfermos, oficiando en la Misa el Excmo. señor Obispo, asistido del Maestro de Ceremonias de la Catedral, y de los reverendos don José Igartúa y don Pio Fernández.

Han asistido el Excmo. señor Gobernador Civil; Jefe Provincial del Movimiento; Comandante señor Meléndez, en representación del Gobernador Militar; todo el Ayuntamiento en Corporación, presidido por el Alcalde señor Lejarreta; señor Páramo en representación de la Diputación.

Durante la Misa fueron interpretadas selectas composiciones.

Después de administrar el Preádo la Comunión a las autoridades, Junta y Personal facultativo y numerosísimos fieles, sale de la capilla el Santísimo, portando las varas del palio los señores López de Uralde y Azpiazu (don José María), por la Real Junta del Hospicio; señor Guinea, por el Hospital;

señor Ruiz de Gauna por la Diputación, señor Sagasti, por el Ayuntamiento; y el señor Arana por el Personal facultativo del Establecimiento.

Se recorren todas las Salas del Hospital y la Capilla de San Vicente interpreta magníficamente diversos motetes.

Han concurrido 58 hombres y 49 mujeres de las Clínicas de Cirugía; 47 hombres y 35 mujeres de las Salas de Medicina; y 20 hombres y 25 mujeres de Pabellones-Enfermerías.

La ceremonia ha terminado a las nueve y cuarto, dando el señor Obispo a todos los presentes la bendición con el Santísimo.

Después fueron obsequiados con un desayuno Autoridades e invitados.

Se ha servido a los enfermos el siguiente almuerzo:

Sopa de pasta  
Garbatizo con pella y chorizo  
Conejo en salsa  
Jamón  
Arroz con leche  
Vinos: navarro y dulce

El Hospital, limpiísimo y todo muy ordenado, ha merecido como siempre, los más unánimes elogios.

Mañana domingo, a las siete, saldrá de San Miguel la Comunión Pascual a los enfermos de la feligresía.

## La Delegada Nacional de la Sección Femenina a Albacete

Madrid.—A primera hora de la mañana de hoy ha salido para Albacete la Delegada Nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, a quien acompaña la Regidora Central, para asistir a la inauguración de los cursos de divulgadoras rurales.—(Cifra).

## FRONTON VITORIANO

Grandes partidos de pelota para mañana domingo, día 27 de abril, a las CUATRO de la tarde

Primer partido:  
Zabaleta y Chiquito de Mallavia, contra Rubio y Arámbaru

Segundo partido:  
Monasterio y Aguinalde, contra Sustarra y Abottiz

Lunes 28 (Festividad de San Prudencio), a la misma hora

Primer partido:  
Ubilba I y Urcelay, contra Felipe y Cortabitarte

Segundo partido:  
Irureta II y Chara, contra Confiltes y Chiquito de Durango

## PERFILES DE GUERRA

### El Mediterráneo oriental, Suez y el Golfo Pérsico

He aquí los objetivos que las Potencias del Eje han de perseguir en los seis meses que van de marzo a octubre y que, si el éxito les acompaña, significaría probablemente el fin de la guerra.

En los límites de su terminación la cuestión balcánica, el problema del Mediterráneo Oriental requiere pronta solución para que, sin ocupaciones marítimas puedan los italo-germanos lanzar su fulminante ofensiva sobre Suez. Para ello, no bastan las bases aeronavales del Archipiélago griego del mar Egeo para impedir la permanencia de la escuadra inglesa en el sector oriental del mar latino; es preciso que la labor destructora de los Stukas se simultanee con la acción que pueda desarrollarse desde las bases de la Turquía asiática, situadas a lo largo de su costa occidental, desde los Dardanelos, pasando por Esmirna hasta el golfo de Alejandría.

Se observa con nitidez la importancia que la cooperación turca puede tener en las operaciones militares que se avecinan, tanto en la campaña africana como en la del Oriente medio. El canal de Suez puede atacarse combinando la acción militar a través de Egipto con otra por la Turquía asiática que atravesando Siria—mandato francés,—nueva complicación—llevaría a los alemanes a las fronteras de Palestina, que los in-

gleses defenderían con ahínco, por ser la llave de Suez por esa parte.

Es evidente que Alemania está jugando en estos momentos una partida decisiva con Turquía, siendo aventurado cuanto se diga sobre la determinación que tomará este país. ¿Imitará a Rumanía y Bulgaria o se mirará en el espejo de Belgrado y Atenas? Puede afirmarse que no dejará de influir en su actitud la proximidad de los ejércitos alemanes a 150 kilómetros de sus fronteras y la suerte corrida por Grecia y Yugoslavia; y no tendría nada de particular que Von Papen cobijase del Gobierno de Ankara el permiso para que las tropas alemanas pasando por los Dardanelos, hagan acto de presencia en el Asia Menor, con lo cual, sus carros de combate no tardarían en dar cuenta del Canal de Suez.

En cuanto al golfo pérsico, Alemania siente especial predilección por los territorios que bañan los ríos Tigris y Eufrates, cuyos valles en pleno Irak, conducen rectamente a las aguas de Golfo que tienen contacto con el Mar de las Indias. No en balde, Alemania cifró sus más caras ilusiones antes de la Gran Guerra en el Asia Menor, como aún no repartido en los zonas de influencia de Inglaterra, Francia y Rusia, y que soñó como posible campo de su trabajo y de sus intereses, renovando su cultura y su eco-

nomía impulsada ahora por la unión del centro de Europa y Asia a través de la península de los Balcanes.

Para Inglaterra, la presencia de los alemanes en el territorio del Irak, sería sumamente molesta, pues ahí está la zona del petróleo de Mosul en la cuenca del Eufrates, que monopoliza desde la Gran Guerra y además, es la ruta que muestra a los ejércitos invasores las directrices de la India de leyenda. El interés que siente por la defensa del Irak, lo pone de manifiesto el desembarque y reembarque de tropas inglesas, casi simultáneo, en el puerto de Basora, en estos últimos días.

Un curioso.

Palas Sara Babilón, dulces, hnevos y espárragos, y cacillos para salsas, fresas y azúcar.

Cubiertos niquelados primera class, OCASION, 12 piezas, 6'75.—Cubiertos con gran plateado, muy fuerte, 12 piezas, 36 pesetas

Medallas sufrimientos, a 18 pesetas.

Frasco crema líquida para limpiar objetos plata y metal blanco dejándolos como nuevos, 2'75.

6 cucharitas niqueladas ..... 2'30 pías.  
6 cucharitas metal blanco, plateado 11'00 "  
Cucharones servir legumbres, desde 11'00 "  
Cazos sopa, desde ..... 14'00 "  
Cuchillos merienda (6 piezas) ..... 17'00 "  
Cuadros religiosos San José, Antonio, Carmen, Purísima, Milagrosa, Cans, tamaños grandes y medianos, gran cortido.—Se ha recibido la CREMA LIQUIDA para limpiar y dejar los objetos de plata y metal blanco como nuevos, frasco 3'75

ISASIA

—37—

DATA, 24

Cadenas y medallas oro ley, todo contrastado. Cordería, Palas para pasteles, dulces, hnevos y espárragos. Cacillos para salsas, fresas y azúcar. Cubiertos niquelados, gran resultado, OCASION.

12 piezas por pesetas 6'75

Cubiertos alpaca primera, con fuerte y doble plateado, 12 piezas, 36 pesetas.

ISASIA — DATA, 24

## De Enseñanza

Sección Administrativa de Primera Enseñanza de Alava

### CONCURSO GENERAL DE TRASLADO

Para facilitar la tramitación de este Concurso los señores maestros concursantes, va se atenderán a las siguientes instrucciones:

Primera.—Hojas de servicios.—Desde esta fecha podrán y deberán presentarse en esta Sección para ser certificadas las de los futuros concursantes.

a) Los servicios y fechas deberán estar cuidadosamente compulsados.

b) Las fechas dudosas y número de días podrán escribirse en lápiz para facilitar las correcciones que procedan.

c) Se cerrarán en 31 de marzo último y deberán estar firmadas y no fechadas. También se sellarán con el de la escuela del concursante.

d) No podrán tener emendas ni raspaduras de ninguna clase.

e) Los nombres de los meses se escribirán en letra y no en números romanos.

f) Mientras no se disponga otra cosa en contrario por la Superioridad el mes de marzo, según constante práctica administrativa, se computará como de 30 y no de 31 días.

g) En el apartado destinado a observaciones y como dato de capital importancia se consignará necesariamente en ellas la depuración favorable de cada interesado con la fecha de la disposición que la haya concedido.

h) Estas hojas, una vez certificadas, no se devolverán a los interesados, sino que quedarán en esta Sección para unirás a las instancias que en su día habrán de presentarse dentro del plazo concedido al efecto.

Segunda.—Méritos que han de acreditarse en documento distinto de la Hoja de servicios:

a) Se presentará, desde esta fecha, el documento original con dos copias del mismo firmadas por el interesado y selladas con el de la escuela de éste.

b) Una de las copias se reintegrará con póliza del Estado de 1,50 pesetas y otra, que se archivará en la Sección, con timbre de 0,25 pesetas.

Tercera.—Oficios de remisión.—La remisión de las hojas de servicios y documentos para computar habrán de hacerse con oficio de remisión en el que se hará constar los documentos que se remitan y lo que se interesa.

En el caso de querer acreditarse haber asistido a Cursos de Orientación profesional o de perfeccionamiento, mediante el correspondiente certificado, se hará constar también este extremo en el oficio de remisión, consignándose necesariamente las fechas de principio y fin del curso o cursos, cuyos certificados se presenten.

Vitoria, 26 de abril de 1941.—El jefe de la Sección, Alfredo Tabar.

"Auxilio Social" no es una legión resignada a mirar el infortunio. Es una Falange que lucha contra el dolor y la muerte con gesto de desafío y aliento de victoria

DECANO MILENARIO

Coñacs CABALLERO